



8月 クローバーだより

2017. 8. 1発行

いよいよ夏休みが始まり、夏の生活が本格的にスタートしました！毎日暑い日が続きますが、子どもたちはそんな中でも元気いっぱいです！！クローバーでも遊ぶことに熱心な子どもたちですが午前中は学校の宿題に静かに取り組み、午後からは思いっきりプールであそんでいます。この夏休み期間は楽しくはもちろん！メリハリのある生活が送れるようにしていきたいと思っています。

夏のお出掛けの際はお弁当の準備等ありがとうございました。いつもと違う場所に行くことが出来て、大はしゃぎな子どもたちで、「つぎあっちいこ！！」や、「めっちゃたかいところまでのぼれた！」といつまでも遊び続けていました！後日写真を見返し、みんなで大笑いするクローバーさんです。（ジギョ café を更新しますのでご覧ください。）

夏休みの“お楽しみ”はまだまだ続きます。今後の行事も楽しみにしててください。



*夏休みの出欠表に、出席または未定と記入されていて、お休みされる際は必ずご連絡下さい。

*地蔵盆の日程が22日（火）に決まりました。出欠記載のご協力ありがとうございます。

8月5日(土) 深草児童館夏祭り
3:00~4:30頃

8日(火) 映画の日

22日(火) 地蔵盆

その他 パンダさんと交流の日・クッキング等を予定してます

*夏休み期間は、プールバック・水筒・帽子・汗ふきタオルをお持ちください。また、着替えも中身を入れて置いておいてください。